

# Hadirnya Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Nagori Siringan-ringan, Lakukan Problem Solving dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.INDONESIASATU.CO.ID](http://SIMALUNGUN.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 27, 2024 - 10:17



*Keterangan Photo ; Istimewa*

SIMALUNGUN- Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas ; red) hadir dalam setiap aktivitas masyarakat. Setiap personel harus memiliki jiwa atau talenta yang kuat dalam meyakinkan

masyarakat di dalam berkehidupan sosial.

Selain itu, yang paling utama ialah, seorang Bhabinkamtibmas harus mampu memberikan penyuluhan kepada masyarakat tentang Kamtibmas dan menerapkan penyelesaian Problem Solving maupun Restorative Justice, agar masyarakat tidak perlu mendatangi kantor polisi.



Kali ini, Bhabinkamtibmas Polsek Bosar Maligas, AIPDA J.S Butar Butar bersama Babinsa dari Koramil 07/Bosar Maligas, Serda J. Saragih, menghadiri undangan Dian Syahputra selaku Pangulu Nagori Siringan-ringan dan melaksanakan Problem Solving (mediasi ; red) warga yang berselisih paham.

Informasi diperoleh, saat kegiatan berlangsung tampak antusias masyarakat menghadiri penyelesaian selisih paham di antara kedua belah pihak bertempat di Hutan II, Kantor Pangulu Nagori Siringan-ringan, Kecamatan Ujung Padang, Kabupaten Simalungun, Sabtu (26/10/2024), sekira pukul 09.30 WIB.

Dalam kegiatan itu, merupakan sebuah kewajiban bagi personel Bhabinkamtibmas Polsek Bosar Maligas dan personel Babinsa Koramil 07 / Bosar Maligas untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas ; red).

"Atas kejadian tersebut, kedua belah pihak berjanji tidak akan mengulangi lagi



perbuatanya dan kemudian hari akan menjalin hubungan yang baik antar bertetangga," sebut Kasi Humas AKP Verry Purba dalam siaran persnya.



Di kesempatan yang sama, personel Bhabinkamtibmas menerangkan, betapa pentingnya bekerjasama dengan pihak Kepolisian dalam rangka mewujudkan situasi dan kondisi yang aman dan tertib serta menyampaikan, beberapa pesan Kamtibmas.

"Kalangan warga selalu kami himbau agar dapat bekerja sama dengan pihak kepolisian demi terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, terutama menjelang pelaksanaan Pemilukada yang akan datang," kata AIPDA J.S Butar Butar.

Lebih lanjut, AIPDA J.S Butar Butar menegaskan, komitmen dan sinergitas personel Polsek Bosar Maligas bersama personel Koramil 07/Bosar Maligas menciptakan suasana nyaman bagi masyarakat serta berkolaborasi menjaga keamanan dan ketertiban khususnya di wilayah hukum Polsek Bosar Maligas.

"Segala bentuk perselisihan paham sebaiknya dihindari dan harapan kami kepada masyarakat, marilah kita bersama mewujudkan suasana aman dan nyaman di lingkungan kita," kata AIPDA J.S Butar Butar mengakhiri. (rel)